

# L'Orangerie ouvre au vert



Depuis 2018 sous la direction du metteur en scène Andrea Novicov, l'équipe du Théâtre de l'Orangerie a placé l'enjeu climatique au cœur de son projet artistique: «La question climatique venait de sortir des coulisses et il était alors encore surprenant qu'un théâtre entier veuille l'amener sur le devant de la scène, éditorialise-t-il. Depuis, les quelques militant-es sont devenu-es les centaines de milliers de jeunes et moins jeunes dans les rues. Nous avons marché à côté d'elles et eux: mêmes questions, mêmes combats.» Le théâtre d'été rouvre ses portes ce mercredi en musique avec le duo Claude Wave et le collectif Les

Femmes Fauchées. Seront aussi vernies plusieurs expos, dont celles du comédien Antonio Buil. Place ensuite au théâtre jeudi avec *La Saga des Lehman Borthers*, une des six créations sur la dizaine de spectacles à l'affiche, outre sept installations d'arts visuels et une vingtaine de concerts. Dans ce coin de verdure du Parc La Grange, on peut aussi venir s'installer aux «terrasses sonores avec passeur-euses de disques», participer à des ateliers, buller dans le jardin potager ou prendre un pot ou une salade à la buvette-restaurant. **CDT/KARIM HAMMAD**

Théâtre de l'Orangerie, Parc La Grange, Genève, [theatrorangerie.ch](http://theatrorangerie.ch)